

Le Ranch Labelle Vallée est une entreprise familiale, avec une expertise en équitation western.

Maïka Pinton-Labelle, a plus de 18 ans d'expérience principalement en selle western, Denis Labelle a une expérience en gestion et Nadine Pinton, une expertise en relations humaines. Chacun contribue à la bonne marche de cette nouvelle entreprise, en y apportant ses compétences.

Situé au cœur de la Vallée-de-la-Gatineau, le Ranch Labelle Vallée est un centre équestre où le bien-être des chevaux est une priorité. Que ce soit pour les camps de jour, les cours d'équitation, les pensions ou l'entraînement, la famille Pinton-Labelle vous accueillera avec le sourire !



Ranch Labelle Vallée
6, chemin Martindale
Kazabazua